

Forums pour les consommateurs

Je n'arrive pas à arrêter de me droguer..

Par Fraise0118 Posté le 24/10/2025 à 22h45

Depuis mon hospitalisation à l'hôpital, je ne fais que de me droguer, pourquoi ? Car une fille qui est venue dans la chambre avec moi , ce droguais et pendant qu'elle l'était, elle m'a droguée sans ma conscience, depuis je suis addict et je n'arrive pas du tout à arrêter (et elle m'a drogué au déo) et depuis j'ai fait plusieurs malaise à cause ça , surtout sur le carrelage dans ma salle de bain, mais vraiment, aider moi s'il-vous-plaît car je n'arrive pas à arrêter

1 réponse

dje36230 - 28/10/2025 à 04h04

Bonjour Fraise0118. Je suis Jérôme, j'ai 49 ans et je suis addictive à la cocaïne. Je ne comprends pas exactement quelle drogue tu prends au juste. Tu inhales le gaz des déo? Mais si tu fais des malaises, ça doit sûrement être très toxique. Il faut en parler à un médecin ou un psychologue. Ça va te détruire les poumons.